



Vereinsobmann und Oberschützenmeister Wolfgang Steiner und der Schützenverein St. Veit – ein Verein mit langer Geschichte

## Ein Verein mit langer Tradition

Der Schützenverein St. Veit ist der älteste Verein der alten Herzogstadt St. Veit und blickt auf eine lange geschichtliche Reise zurück. Aktuell waren die St. Veiter Schützen auch bei den Bezirksmeisterschaften erfolgreich vertreten! **Katja Pagitz**

Seit 1992 ist Wolfgang Steiner nunmehr Obmann des Schützenvereins St. Veit – und das mit Leidenschaft. Nach der Wintersaison ab dem Osterwochenende stehen die Vereinsmitglieder mittwochs und samstags an ihren Ständen – bis September. So auch Oberschützenmeister Steiner: „Es kommen so viele Leute, die interessiert sind, aber natürlich relativ wenig Ahnung haben – das obliegt meiner Verantwortung, sie richtig einzuweisen.“

**Heute.** Der gemeinnützige Verein setzt auf die Jugend. „Jugendarbeit steht für uns an erster Stelle. Sie sind die Zukunft unseres Vereins“, so der Oberschützenmeister. „Dunja Knes ist unsere Jugendbetreuerin und macht ihren Job mehr als vorbildlich.“ Insgesamt besitzt der Verein acht Luftgewehr- und



Jugendbetreuerin und 2. Schützenmeister Dunja Knes freut sich sehr über ihre motivierte Truppe

Luftpistolenstände, 15 Kleinkaliberstände – wo bereits alles elektronisch funktioniert – und zehn Stände für Feuerpistolen. Auch dem Kärntner Landesschützenverband stellt der St. Veiter Schützenverein seine Schießstätte als dessen Leistungszentrum zur Verfügung.

**Und damals.** Rund 70 Bildscheiben des Schützenvereins St. Veit beweisen,

dass im 18. Jahrhundert die Herzogstadt St. Veit eine Hauptpflegestätte des Scheibenschießens war. Diese größte und hochwertigste Bildscheibensammlung von Österreich kann im Museum der Stadt St. Veit besichtigt werden. Wie aus den Schützenscheiben ersichtlich, bestand der Schützenverein bereits seit dem 15. Jahrhundert – als Gründungsjahr wird das Jahr 1556 angege-

ben. Somit hat der Verein bereits eine Geschichte hinter sich – und eine Menge, was noch vor ihm liegt.

**Bezirksmeisterschaften in Friesach.** Am 8. und 9. Februar standen die Bezirksmeisterschaften LG Lpi an. Durchgeführt wurden die Bewerbe von der Schützengesellschaft Friesach. Der Schützenverein St. Veit konnte absolut sehenswerte Erfolge verzeichnen: „Unser Lenni Stippich gewann mit seinen zehn Jahren den ersten Platz in seiner Altersklasse“, erzählt Wolfgang Steiner. Er ist der jüngste Schütze im Verein. Und es gab noch viele weitere großartige Platzierungen. Von den insgesamt 56 teilnehmenden Schützen wurden immerhin 35 Schützen allein vom St. Veiter Schützenverein gestellt. Insgesamt ein stolzes Ergebnis!